

MÁS GRUPO

#### Fiuza gana con Bouzán en Colindres en una gran actuación grupista

#### PIRAGÜISMO

:: L. R. El grupista Álvaro Fernán-dez Fiuza y Walter Bouzán, los 'reyes' del Sella, se proclamaron vencedores de la Travesía Nacional de Colindres en una competición en la que brillaron los palistas de la polideportiva sociedad gijonesa, Lograron el primer puesto en la competi-

ción cántabra también Laura Cabañas y Celia Remis (K-2, sub 23), y Pablo García Caballero y Fernando Rubio (C-2, sénior). Por su parte Neil Sánchez v Paula Paredes (infantil A. K-1) fue segundos clasificados, mientras que ocuparon la tercera plaza Óscar González v Alejandro Herrero (K-2 juvenil) y Diego Infiesta (infantil A). Sin duda, los grupistas vuelven a dar la talla en una competición nacional dentro de un inicio de año que está siendo muy positivo para los de Almudena Ávila



#### Los iudocas se estrenan en Pola de Lena

:: J. L. C. El próximo sábado los más pequeños de la recién estrenada sección de judo, que dirige Jairo Rodríguez, debutarán con una demostración de ejecuciones de técnicas sobre el tatami en el Torneo de la Flor 2015, que se celebra en Pola de Lena. Sin duda, los grupistas quieren mostrar su progresión en una competi-ción, que reunirá a los mejores judocas regionales.

# El equipo femenino acaricia su meta

#### HOCKEY

El coniunto masculino cayó ante el Atlético San Sebastián y ahora debe ganar los tres partidos que le quedan si quiere jugar la liguilla de ascenso

#### :: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El equipo femenino del Grupo acaricia la permanencia en la Liga de Primera División tras vencer en Madrid al SPV, por 0-1, el pasado fin de semana en la última jornada liguera.

Las grupistas se desplazaron a tie rras madrileñas con el objetivo de dar caza en la clasificación a su rival de turno, que era séptimo clasificado, de cara a su objetivo de seguir una campaña más en la categoría de plata. A falta de 5 jornadas, están prácticamente salvadas con ocho puntos por encima de su equipo perseguidor: la Real Sociedad

Las gijonesas salieron nerviosas en el primer cuarto. Pero, tras esta fase inicial del partido, tomaron el control del mismo, presionando y encerrando a su adversario.

Ya en el último cuarto, el Grupo logró su premio a la insistencia con el tanto que obtuvo Estela García, aunque con el tiempo casi concluido el SPV disfrutó de un penalti-córner que fue resuelto con una gran parada de la guardameta grupista María Sánchez



Los grupistas Valdepeñas y Fernando, en el partido del pasado sábado contra el Atlético San Sebastián. 3: A CITOULA

El equipo que dirige Álex Alas jugará el próximo sábado contra El Sardinero de Santander en el campo de La Albericia.

El conjunto gijonés formó con María, Laura, Sara, Paula, Yoli, Irene, Berta, Jimena, Marta, Estela y Lucia. También jugaron Eva, Ana,

Raquel, Laura de las Heras y Nuria

Por su parte, el equipo masculi-no de Primera División del Grupo cayó derrotado en su feudo ante el Altlético San Sebastián, por 0-3, y pierde opciones de lograr su clasificación para la fase de ascenso a División de Honor B.

El tempranero tanto de los vascos a los tres minutos dejó sin ca-pacidad de reacción a los discípulos de Perucho, que lo intentaron con más corazón que cabeza. Además, antes de finalizar el primer cuarto, los donostiarras lograron el segundo gol, que maniató aún más a los

En el resto del partido, los gijo-neses controlaron la posesión de la bola, pero sin efectividad de cara a portería. Solamente dispararon en tres ocasiones y, en un contraataque al inicio del último cuarto, los grupistas encajaron el tercero y se quedaron sin posibilidades de remontar el encuentro.

El conjunto gijonés, que jugará el próximo sábado en San Sebastián -con el Kale Lagunak, formó con Pablo Villar; Sergio, Nacho, Gonzalo Camacho, David Bravo, Dani Camacho, Valdepeñas, Martín Cueto, Javi Rey, Pelayo Prieto y Fernando Ortega, También jugaron Maxi, José Díaz, Dani Gayo, Santi y Javi del Rie-

#### Sin suerte en los sectores

En los sectores del Campeonato de España infantil, los equipos representativos del Principado que daron fuera de las finales. En la competición masculina, que se disputó en Cantabria, el Grupo fue cuarto y el Codema acabó quinto, mientras que en el femenino, que se jugó en Gijón, el Codema fue cuarto y el Grupo, quinto.

### El equipo A de veteranos jugará contra el Chamartín para evitar el descenso

#### **TENIS**

:: L. R.

GIJÓN. El equipo de veteranos máster 45 de tenis del Grupo Covagonga no tuvo opciones y cayo en su enfrentamiento del Campeonato España por equipos de la categoría ante el potente equi-po del Real Club de Polo de Barcelona, por 4-1. La única victoria de los gijoneses corrió a cargo de Marcos Fernández. En quince días, los grupistas se enfrentará al Club de Tenis Chamartín (Madrid) en sede aún por determinar para eludir el descenso.

Por su parte, el equipo B de veteranos máster 35 venció al San-ta Olaya B, por 4-3, en el regio-nal por clubes con triunfos de Jorge Pastor, Ángel Heras, Santiago de la Rosa y Javier Fernández. Los dos equipos femeninos máster 35 aplazaron sus eliminatorias.

#### Buen papel en los Juegos

En los Juegos Deportivos del Principado, Sofía Morcate venció en categoria infantil con una destacada actuación. Mientras, Mencía Rodríguez y Jorge Flórez fueron finalistas en categoría benjamín a la vez que Laura Medio y Lucas Descalzo consiguieron el tercer puesto, dentro también en categoría benjamín

## El Grupo, campeón de la fase regular de Primera División

#### **BALONCESTO**

GIJÓN. El Grupo Covadonga finalizó como campeón de la fase regular de la Liga de Primera División al vencer en el derbi local al Pumarín, por 69-84, en partido disputado en el polideportivo de Perchera.

El encuentro de rivalidad local resultó muy duto, sobre todo porque hubo muchos contactos propiciados por unas defensas muy fuertes. Los del popular barrio gijonés comenzaron con ventaja en el eléctrónico y se fueron con ventaja al descanso.

En la reanudación, el choque siguió con la misma tónica, pero al final del tercer cuarto el Pumarin tuvo un bajón físico, que acusó además con un jugador lesionado. Ya en el cuarto, la lógica se impuso y los de Emilio Pérez anotaron cuatro triples casi seguidos, que prácticamente encarrillaron el par tido. El Pumarín trató de reaccionar. pero ya era demasiado tarde, además de que los grupistas demostraron la ra-zón de ser los líderes de la categoría. C. B. Pumarín: Moreno (10), Torri (5), Montes (14), Valvi (10), Javi (2),



Caicoya, del Pumarín, presiona a Escapa, del Grupo. :: DANIEL MORA

Jorge (6), Litos (5), Aitor (5), Caicoya (8) y Pati (4).

Grupo Covadonga: Valle (10), Armando (17), Albano (13), Rubiera (4), Pablo (17), Jorge Escapa (10), Fernando (6) y Michi (7). Parciales: 19-15, 38-35, 50-64 y 84-

Por su parte, Il Padrino Codema logró una cómoda victoria ante el Laviana, que ya logró la permanencia hace varias jornadas. Con tan solo seis jugadores, aguantó todo lo que el físico pudo, que fue aproximadamente 20 minutos. Tras el descanso, la mejor disposición defensiva local y el mayor ritmo propiciaron que se fueran poco a poco en el electrónico, logrando un 26-4 de parcial en el último cuarto que resultó decisivo.

▶∏ Padrino Codema: Adan (7), Maxi

(13), De la Flor (22), Elías (8), Boto (2), Sainz, Javi MC (9), Iglesias (8), Cadrecha, Cuba (9) y Del Busto (5). ▶C. B. Laviana: Suárez (4), Llaneza (8), Ordóñez (3), Palacios, Moises (17) y Concheso (9) Parciales: 24-15, 39-27, 56-37, 82-41.

#### Play off de cuartos de final

Tras esta última jornada de la fase regular de Primera Nacional, el próximo fin de semana comenzará a disputarse los cuartos de final del 'play off'. El Grupo Covadonga visitará el domin-go al Zumosol Sánfer de Avilés (12.15 horas), el Pumarín al filial del Mieres (12.15 horas), y el Godema recibirá al Castrillón (18 horas). El 'play off' se abrirá con el partido entre el Navia y la Atlética Avilesina, que se disputará el sábado (19.30 horas).